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VERBALE DI INCONTRO SINDACALE DEL 08/06/2022 

 

Il giorno 08/06/2022 presso la sede della Salerno Pulita S.p.a., alle ore 08:00 si sono riuniti, su 

convocazione dell’Azienda, i rappresentanti della Società, nelle persone dell’Amministratore Unico 

Dott. Vincenzo Bennet; 

Per le  OO.SS:  

per la CGIL : Antonio Capezzuto – Avella Fabio 

 

per la FIADEL : Angelo Rispoli – Pezzano Francesco 

 

per la Fit-CISL : Raffaele Vitale – Caracciuolo Mario 

 

per la FIAL Ambiente e Servizi : Domenico Merolla – Armando Merolla 

 

per la Conf.a.e.l. Ambiente: Raffaele Sepe – Pierro Giuseppe 

 

per la RLS : Romano Rosario 

 

per discutere i seguenti argomenti all’ O.D.G.: 

1) Informativa nuove modalità di raccolta; 

2) Richiesta RLS Aziendale Impianto Videosorveglianza - informativa 

 

Alle ore 08:00 l’Amministratore Unico constatata la regolarità della convocazione e la presenza 

delle parti sociali intervenute, prima di aprire la discussione sui vari punti all’O.d.g. chiama a 

fungere da segretaria per la redazione del presente verbale la signora Donnabella Adele. 

L’Amministratore chiede di discutere prima del punto 2 all’Ordine del giorno comunicando che è 

pervenuta in Azienda la richiesta da parte della RLS Aziendale Sig. Romano Rosario, che si allega 

in uno al presente verbale, in cui si richiede una maggiore tutela degli armadietti consegnati ai 

lavoratori nei locali di vestizione e svestizione poiché, nell’ultimo periodo, all’interno degli stessi 

si stanno verificando incresciosi episodi di danni e furti negli armadietti. Atteso quanto precede la 

richiesta da parte della RLS Aziendale è basata sull’installazione di telecamere negli spogliatoi a 

tutela del patrimonio aziendale. 

Attuate le verifiche sulla tutela della privacy e sull’utilizzo delle telecamere a tutela del patrimonio 

aziendale, acquisito il parere legale circa la legalità dell’operazione, constatato che non bisogna 

chiedere autorizzazioni ai dipendenti per l’istallazione di videocamere a tutela del patrimonio 
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aziendale , le parti presenti al tavolo concordano in maniera unanime di procedere all’installazione 

di videocamere all’interno degli spogliatoi aziendali, limitatamente all’area visiva degli armadietti. 

La procedura seguirà la normativa nazionale sulla tutela della privacy, ai lavoratori sarà 

consegnata apposita informativa circa i tempi di conservazione dei filmati/immagini premettendo 

che la visione dei filmati potrà avvenire solo a seguito di una regolare denuncia agli organi 

giudiziari preposti; ed inoltre saranno affissi, in modo visibile negli spazi aziendali, i cartelli di 

avviso della presenza di telecamere all’interno degli spogliatoi che saranno orientate 

esclusivamente verso il patrimonio aziendale (armadietti). 

L’Amministratore ritorna al punto uno sulle nuove modalità di raccolta differenziata stabilite dal 

Comune di Salerno che avranno inizio a far data dal 18/07/2022. 

Comunica che è partita la campagna di sensibilizzazione con il personale volontario che svolgerà 

il ruolo di facilitatore comunicando alla cittadinanza le nuove regole di raccolta. 

Il progetto della campagna di sensibilizzazione è stato finanziato dai Consorzi di filiera CONAI e 

COREVE che hanno partecipato attivamente per nell’acquisto dei carrellati e mastelli da 

consegnare ai cittadini. 

Nel corso della riunione vengono consegnate da parte dell’Azienda alle sigle sindacali presenti le 

brochure ed i nuovi calendari della raccolta. 

Alla luce di quanto sopra l’Amministratore fa presente che saranno rimosse le campane del vetro 

e la raccolta del materiale avverrà porta a porta sia nei condomini che negli esercizi commerciali, 

mentre il ritiro degli indumenti verrà effettuato una volta a settimana in luogo di una volta al 

mese. 

I Segretari tutti, preoccupati per il doppio ritiro dei materiali in alcune giornate della settimana 

che farebbero aumentare i carichi di lavoro per i dipendenti chiedono un incontro con i responsabili 

del servizio per capire come verrà organizzata la raccolta dei vari materiali nelle suddette giornate. 

L’amministratore rassicura i presenti che a stretto giro sarà fissato un incontro con le figure 

aziendali interessate al fine di dare ulteriori delucidazioni sull’espletamento del servizio. 

Alle ore 09:46 il Segretario della CONFA.EL Sig. Raffaele Sepe lascia la seduta in quanto a suo 

parere la riunione doveva inerire ulteriori argomenti non previsti all’O.d.G. 

Alle ore 10:00 non essendovi null’altro da discutere viene sciolta la riunione. 

Del che è verbale.  

L.C.S. 
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Per la Società: 

Amministratore Unico Vincenzo Bennet __________________________ 

Sig.ra Adele Donnabella_______________________________________ 

Per le Segreterie OO.SS 

CGIL: A. Capezzuto__________________________________________ 

Fit-CISL: R. Vitale___________________________________________ 

FIADEL: A. Rispoli _______________________________________ 

FIAL  Domenico Merolla_______________________________________ 

CONF.A.E.L. Ambiente: R. Sepe_________________________________ 

Per i Delegati Sindacali: 

Avella Fabio__________________________________________ 

Pezzano Francesco_____________________________________ 

Caracciuolo Mario______________________________________ 

Pierro Giuseppe________________________________________ 

 

 


